

Pastikan Tahapan Pilkada Aman, Polres Tasikmalaya Kota Intensifkan Patroli ke Kantor KPU dan Bawaslu

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JARNAS.CO.ID

Oct 12, 2024 - 12:12



Pastikan Tahapan Pilkada Aman, Polres Tasikmalaya Kota Intensifkan Patroli ke Kantor KPU dan Bawaslu

Polres Tasik Kota – Personel Satuan Tugas (Satgas) Preventif Operasi Mantap Praja 2024 Polres Tasikmalaya Kota menggelar patroli ke kantor penyelenggara

dan pengawas Pilkada Kota Tasikmalaya, Sabtu 12 Oktober 2024 Pagi.

Kegiatan yang dipimpin oleh Kasatgas Preventif Operasi Mantap Praja, AKP Hartono, tersebut menyoar kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Kota Tasikmalaya, objek vital, serta tempat-tempat keramaian.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, melalui Kasat Samapta AKP Hartono menyampaikan bahwa patroli ini merupakan upaya pencegahan terhadap gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), sehingga tercipta situasi kondusif di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota.

"Mendekati Pilkada di Kota Tasikmalaya, hari ini kami menggelar patroli ke Kantor KPU dan Bawaslu," Kata AKP Hartono kepada wartawan, Sabtu pagi.

Ia menjelaskan bahwa dalam kegiatan tersebut pihaknya mendatangi sejumlah objek vital, seperti Kantor KPU, Bawaslu, dan beberapa lokasi keramaian.

"Dalam patroli ini, kami sengaja mendatangi beberapa kantor, objek vital, serta tempat keramaian untuk memastikan terciptanya situasi yang kondusif selama tahapan Pilkada di wilayah Kota Tasikmalaya," jelas AKP Hartono.

Selain itu, tim patroli juga mengingatkan petugas yang berada di Kantor KPU dan Bawaslu untuk segera menghubungi aparat keamanan jika terjadi gangguan keamanan.

"Kami juga berkomunikasi dengan petugas di Kantor KPU dan Bawaslu, mengimbau mereka untuk segera menghubungi Polres Tasikmalaya Kota jika terjadi gangguan keamanan," tambahnya.

Terakhir, Kasatgas Preventif menginformasikan bahwa selama patroli berlangsung, pihaknya tidak menemukan hal-hal menonjol yang berpotensi mengganggu stabilitas kamtibmas di Kota Tasikmalaya.

"Selama patroli, situasi masih aman dan kondusif. Semoga pelaksanaan Pilkada di Kota Tasikmalaya berjalan dengan lancar dan aman," pungkasnya